

こんにちは  
**日本共産党**です

**文化会館 駐車場ゲートを出るまで1時間30分 大混乱**

**駐車場有料化は中止を**

日本共産党流山市議団  
 高野 とも 7155-1683  
 いぬい紳一郎 7159-2773  
 小田桐たかし 7154-0878  
 徳増 きよ子 7148-6871  
 市議団事務所  
 TEL/FAX 7157-6140



10月から、公民館等の有料化が実施され、市民負担がまた増えました。中でも、駐車場が有料化された流山市文化会館で、催しのたびに、大混乱となっています。

**有料化で大混乱、利用者から怒りの声が…**

10月5日に文化会館大ホールでおこなわれた市内合唱サークルの発表会は盛況でしたが、終了後大変な事態が発生しました。

10月から始まった駐車場で有料化によって、料金支払いゲートを通過するのに大渋滞を引き起こし、駐車場を出るのに最長で1時間半もかかったのです。

主催者は、ゲートを車がスムーズに流れるかと心配していましたが、その心配が的中。大渋滞でイライラする参加者から「こんなに待たされるのでは、もう来ない」と非難されたのです。

**有料化に賛成した自民・公明・民主。反対した日本共産党**

今回の事態の原因となったのが、文化会館の駐車場の有料化。今年の3月議会に、条例が可決されました。公民館有料化と一緒に、すべての市の駐車場を有料化するという方針が示され、まっさきに実施されたのが文化会館だったのです。

日本共産党は、「大ホール利用以外に、駐車場も有料となれば、参加者の負担が増え、市民の自主的な文化運動の発展を妨げる。安易に市民負担を増やすべきではない」と主張。



今回の事態は、この時の指摘の正しさを証明しました。

**改めて、有料化中止と、緊急対策を申し入れ**

日本共産党市議団は今回の事態を受け、10月29日にさつそく、市民・利用者とともに、当局に申し入れをおこないました。

「は言えない」と回答しました。有料化のための経費と料金収入について質問したところ、「工事費・機械使用に毎月20万円のリース料を払っているが、収入は少ない」と回答。『行政改革』

などの対策を緊急に講じる。などです。

「狙いは「目的外使用の禁止」としていますが、市民負担の増大や出庫時の混乱、毎月の経費などを考えれば、このままで良いとはとても言えません。引き続き、有料化の中止を求めていきます。」

対応した生涯学習部長と公民館長は、10月5日の事態について陳謝し、「大ホールでの催し時には、ゲートに整理係を配置する」「複数ゲートや

計算機の設置は困難」「有料化は始まりで中止



「有料化は始まりで中止

他にも、公民館利用に対する団体登録時の名簿の提出、個人利用の制限などについて、申し入れをおこないました。